

España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	25
Ultramar	2	50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10 id.

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

En la Academia de Medicina

Recepción de D. Enrique Fajarnés

A las cuatro de la tarde empezó ayer y en el local que ocupa, en el ex-convento de Montesión, hoy Instituto provincial, la Real Academia de Medicina y Cirugía, la sesión dispuesta para recibir al académico electo Don Enrique Fajarnés y Tur.

Se encontraban presentes todos ó casi todos los individuos de número de aquel cuerpo, bajo la presidencia de D. Antonio Frontera; y hablando francamente, hubo de extrañarnos, que con ser muy selecta la concurrencia de médicos y la del público, no fuese mucho más numerosa, ya que del tema escogido por el recien llegado y de sus aptitudes y aficiones, plenamente demostradas en anteriores trabajos, debía esperarse—y así resultó en efecto—no una disertación tópica y adoceñada, de esas que cuanto nos dicen ya lo tenemos sabido de antemano, sino un trabajo de interés científico, con erudición directa y de primera mano y, lo que es más todavía,—un trabajo de alto interés regional.

Leída el acta de la elección por el Secretario perpétuo Sr. Escafi, fué introducido el nuevo individuo de la Academia, por los Sres. Munar y Mayol, empezando la lectura de su largo discurso, (que con ser largo, para nadie resultó fatigoso) referente como se sabe, á *La profilaxis de la tuberculosis en el Reino de Mallorca*. Después del oportuno y merecido recuerdo que dedicó á su antecesor D. José González Cepeda, y antes de entrar de lleno en el asunto, como premisa indispensable tuvo que trazar la historia del conocimiento patológico de la tuberculosis, sobre todo bajo el concepto de enfermedad contagiosa, ofreciendo un resumen concentrado, denso y preciso, de la polémica secular entre los contagionistas y los que sostenían la no transmisibilidad de la tisis, hasta llegar á las conclusiones definitivas y experimentales de la microbiología francesa y alemana, que han incluido para siempre á aquella dolencia en el grupo de las infecciosas.

Cuando el Sr. Fajarnés leía estos párrafos, tuvimos que recordar tristemente la iracundia de Jorge Sand contra la aprensión de los mallorquines, que execró en nombre de la ciencia y del progreso la autora de *Spiridion*. ¡Quién debía decirle que esa ciencia y ese progreso vendrían á justificar, si no las asperezas y las repugnancias, cuando menos el temor y la convicción del contagio, que en nosotros reprendía la compañera de Chopin! Porque el Sr. Fajarnés dejó sentado anoche que la medicina balear entre sus tradiciones más constantes, guardó y sostuvo siempre el carácter contagioso de la tuberculosis, con unanimidad completa, puede decirse, á pesar de las modas y de las doctrinas contrarias que alguna vez llegaron á predominar en Europa, y que el instinto popular anduvo de acuerdo con la verdad científica. Gracias á sus pesquisas en los archivos y al hallazgo de noticias y documentos no publicados hasta ahora, pudo al trazar la historia de las medidas preventivas acordadas por los poderes públicos respecto á los tuberculosos, recabar para Mallorca la prioridad absoluta en el orden cronológico de su reglamentación oficial y técnica á la vez, como ya la tiene conseguida por lo que se refiere á las *morberias* y cuarentenas. Esta parte del trabajo es realmente digna de ser conocida por el público todo como documento histórico, aparte de un valor profesional.

La sesión de anoche nos afirmó más y más en el criterio que hace tiempo tenemos formado de esta clase de tareas científicas. Para no caer en la falta de interés ó en la amplificación de lugares comunes, es preciso echar mano de cualquiera de estos montones: ó investigación nueva, ó puntos de vista nuevos, ó, si también se quiere, exposición metódica de materia nueva y dispersa. El discurso de contestación de Don Juan Munar contribuyó como el del Sr. Fajarnés á semejante ratificación, ya que tomando pie de las ideas que acerca de la profilaxis de las enfermedades contagiosas había vertido el nuevo académico, trató un tema cuya actualidad, con todo y ser tan divulgado por los periódicos, no se ha agotado todavía, cual es el procedimiento antituberculoso de Roux por medio de la sueroterapia. Sin mostrarse resueltamente pesimista y viendo en el método Roux un dato de gran valor para el progreso de la medicina, desenvolvió los aspectos críticos de la cuestión,

oponiendo á los resultados que refieren las estadísticas objeciones de peso y analizando los elementos experimentales en que se funda la existencia de la toxina, que consideró como una sustancia hipotética cuya realidad es preciso esperar todavía de nuevas y muy complejas experimentaciones. En opinión del Sr. Munar el jubilo ha sido muy prematuro y acaso se vea pasar el procedimiento Roux á la categoría de las inyecciones antirrábicas del gran Pasteur, como uno de tantos nobles y generosos esfuerzos de esa lucha empeñada para arrancar sus víctimas á la enfermedad y á la muerte.

El trabajo del Sr. Munar tuvo, á no dudarlo, el mérito de la sinceridad, la valentía de exponer una opinión personal que naturalmente nos abstenemos de juzgar, opuesta á la corriente del momento, y en forma discreta, señalando—que esa es, en parte, la fecundidad de la crítica y del elemento de contradicción—los puntos oscuros y misteriosos cuya conquista hay que abordar en los nuevos avances de la ciencia á través de las regiones de lo desconocido, de esas regiones de la microbiología que observa y estudia hace tanto tiempo, en el cristal como en todo libro reciente, y con tan seria y modesta perseverancia, el señor Munar.

La sesión de anoche puede considerarse, pues, como muy fructuosa y de verdadera significación, significación que merezca algo más que el trivial *felicitemos*, etc., con que suelen terminarse muchas reseñas.

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

Marcha.—Despedida.—Saludos

Madrid 16 á las 5'40 t.

Ha marchado de Barcelona el Sr. Ruiz Zorrilla.

Las autoridades le saludaron sin hablarle.

Un grupo de más de docientas personas le hizo una despedida respetuosa.

El Sr. Ruiz Zorrilla notablemente emocionado respondió al saludo á través de los cristales de su coche.

Almuerzo.—Lluvia.—Mucha gente

Madrid 16 á las 5'55 t.

En Barcelona el vagón que conducía á Ruiz Zorrilla quedó fuera de las agujas esperando que quedara libre la vía, frente del restaurant de la estación, en donde almorzó.

Una multitud de gente á pesar de la copiosa lluvia que caía, permaneció por los alrededores de la estación creyendo que el señor Ruiz Zorrilla saldría por alguna puerta escusada.

Despedida del Sr. Ruiz Zorrilla

Madrid 16 á las 7'30 n.

En la carta que el Sr. Ruiz Zorrilla ha dirigido al señor Muro confirma que se retira de la política y renuncia la presidencia de la Junta directiva del partido republicano progresista.

Para justificar la necesidad de esta determinación publicará el dictamen facultativo en que se le prescribe el descanso.

El viaje

Madrid 16 á las 8 n.

El coche en que viaja el Sr. Zorrilla lleva tendidas las cortinillas y cerradas las puertas de comunicación á fin de impedir que le molesten los curiosos.

Al salir de Barcelona los expedicionarios almorzaron andando el tren. En las estaciones no esperaba comisión alguna.

El Sr. Zorrilla solo tomó un caldo, como alimento de fácil digestión. Habla sin esfuerzo.

Recibimiento y comentarios

Madrid 16 á las 8 n.

Valencia.—Los republicanos de esta ciudad salieron á la estación del ferrocarril para esperar al Sr. Ruiz Zorrilla.

Se hacían numerosos comentarios respecto al retraso con que hizo el viaje.

Prepárasele alojamiento en casa del señor Campillos.

Circulan impresiones pesimistas.

Acuerdo importante

Madrid 16 á las 8'30 n.

La Junta directiva del partido republicano progresista ha acordado dejar íntegra á la Asamblea las cuestiones que tienen relación con el partido, inclusa la renuncia del Sr. Ruiz Zorrilla.

Dirigirá una circular á los comités explicando los acontecimientos.

Una sentencia.—Enfermo ilustre

Madrid 17 á las 2 m.

En París, el tribunal de casación ha dictado sentencia resolviendo que las corridas de toros, deben incluirse entre las prohibiciones de la ley de protección á los animales.

Se encuentra ligeramente enfermo el emperador Guillermo de Alemania.

Telegramas oficiales

Madrid 17 á las 3 m.

Los telegramas oficiales recibidos son muy confusos y solamente dan cuenta de haber llegado á Tortosa, el Sr. Ruiz Zorrilla en donde pensaba pernoctar.

No espican si se quedó en dicha población ó si continuó el viaje.

Instancia y desbordamiento

Madrid 17 á las 8'50 m.

Una comisión de Maestros de primera enseñanza presentó á S. M. la Reina una instancia pidiendo que las atenciones de la enseñanza primaria sean satisfechas por el Estado.

Los ríos Duero, Pisnerga y Segulla se han desbordado. Los obreros de los campos con este motivo pasan una gran miseria.

Una diversión

Madrid 17 á las 9'15 m.

El baile que la Sociedad de escritores y artistas ha dado en el Teatro Real ha estado brillantísimo, según costumbre.

El desfile comenzó á las cuatro de la madrugada, aunque pudo bailarse hasta las cinco.

Malas impresiones

Madrid 17 á las 9'25 m.

La *Correspondencia de España* ha oído rumores pesimistas acerca de la embajada marroquí. Supónese que han surgido dificultades á causa de las pretensiones exageradas de sídi Brisha.

El Consejo de ministros se ocupará de este asunto.

Reemplazo del ejército

Madrid 17 á las 9'40 m.

El Diario oficial del Ministerio de la Guerra publica un Real decreto llamando al servicio de las armas para el día 6 del próximo mes de Marzo en las capitalidades de las zonas de reclutamiento á los mozos del presente reemplazo.

Pídense 36.716 hombres para la Península, 6.500 para Ultramar y 1.269 para las Baleares. (1)

Episodio del viaje

Madrid 17 á las 10 m.

Tarragona.—Al llegar el Sr. Ruiz Zorrilla á esta estación muchísimos curiosos querían verle; pero el Sr. Artola les suplicó que guardasen silencio y tuviesen prudencia, con lo cual se contentaron con saludarle respetuosamente al entrar en la sala de espera, saltándose las lágrimas al ilustre viajero.

Nuevas precauciones

Madrid 17 á las 10'15 m.

Valencia.—El Sr. Campillos ha recibido un telegrama del señor Artola diciéndole ser de necesidad imprescindible, evitar to-

(1) Así dice textualmente el despacho. Opinamos, sin embargo, que puede haber error en esta cifra.

da emoción al enfermo el cual está sumamente delicado.

Si pudiese conseguir que se hallase libre la estación, prestaría un señalado servicio á su querido amigo.

Llegada á Cargente

Madrid 17 á las 12'20 t.

El Sr. Ruiz Zorrilla, á llegado á Cargente en donde se le ha hecho un recibimiento respetuoso.

A pesar de haberle ofrecido una infinidad de casas, ha querido dormir en la posada.

El Sr. Sagasta asistirá mañana á las Cámaras.

Sanción.—Temporal.—Censura

Madrid 17 á la 1 t.

Su Majestad la Reina ha sancionado la ley concediendo un millón de pesetas para auxilio de los pueblos perjudicados por las últimas calamidades.

En el casino progresista reina mucha efervescencia. Censúrase el acuerdo tomado por la Junta directiva de reunir la Asamblea mientras viva el señor Ruiz Zorrilla.

Cólera.—Enfermo grave.—Continúa el viaje.

Madrid 17 á las 2 t.

En Constantinopla han ocurrido durante estos dos últimos días sesenta y un casos de cólera y quince defunciones.

Se ha administrado el sacramento de la Extremaunción al Archiduque Carlos.

Inglaterra y Rusia han ofrecido su arbitraje á China y el Japón para negociar la paz.

El Sr. Ruiz Zorrilla pernoctó tranquilamente en Tortosa y si se siente con fuerzas suficientes, esta tarde llegará á Valencia.

Llegada á Valencia

Madrid 17 á las 7'55 n.

Ha llegado á Valencia á las seis y cuarto el Sr. Ruiz Zorrilla.

No ocurrió ningún accidente desagradable.

Los expedicionarios se dirigirán á Cargente en donde pernoctarán tomando mañana el tren hasta Vergel.

Enferma.—Lo que dice «El Correo»

Madrid 17 á las 9'30 n.

El rey se ha levantado completamente bien.

La infanta D.^a Eulalia se encuentra algo acatarrada.

El Correo dice que el Dr. Esquerdo es el único que ha tenido sanos la cabeza y el corazón para impedir que se hablara al señor Ruiz Zorrilla.

En el Consejo

Madrid 17 á las 10'15 n.

Ha durado cuatro horas el Consejo presidido por el Sr. Groizard.

Los ministros se muestran reservadísimos acerca de lo tratado en dicho Consejo.

Estuvieron en desacuerdo al tratar de las negociaciones de la zona neutral y de las obras de defensa de la plaza de Melilla.

Se pide que se cumpla el tratado de Marrakesch.

Se telegrafió al Sr. Sagasta y se escribió una carta al Sr. Martínez Campos.

Es probable que mañana se celebre Consejo.

El Sr. Ruiz Zorrilla en Valencia

Madrid 17 á las 11'50 n.

Dicen de Valencia que al llegar el señor Ruiz Zorrilla á la estación una inmensa muchedumbre invadía los andenes.

Al partir el tren diéronse algunos vivas y aplausos.

La multitud se descubrió al pasar el coche en donde iba el Sr. Ruiz Zorrilla.

Un médico ha discutido con el Dr. Es-

querdo desaprobando el que se lo lleven á Villajoyosa y censurando la forma del viaje.

Una entrevista

Madrid 18 á las 12 m.

La entrevista celebrada por el Sr. Ruiz Zorrilla, con el Sr. Campillo, jefe del partido progresista en Valencia, ha sido brevísima.

Al abrir la portezuela, para saludar al Sr. Ruiz Zorrilla se echó en sus brazos exclamando ¡Ay, Campillo!

El Sr. Esquerdo le increpó duramente por haber roto la consigna, á lo que contestó el Sr. Campillo que se alegraba.

Zorrilla le preguntó por su familia y al despedirse le estrechó su mano, confundiendo sus miradas.

Mencheta

Boletín meteorológico

Día 18 de Febrero á las 9 de la mañana

Barómetro	761 7 mm.
Termómetro seco	6 8 grados
Idem húmedo	4 8
Máxima en 24 horas	10 0
Mínima en idem	2 8
Reflector	0 0
Dirección del viento	N.
Fuerza del viento sobre un metro cuadrado	4 0 kg.
Pluviómetro	0 0 mm.
Evaporómetro	1 5
Higrómetro	0 73
Ascenso del barómetro en 24 horas	2 8
Descenso del idem en idem	00 0

NOTICIAS

De la Capital:

Continúa convertido en depósito de basura el solar de la casa en demolición de la calle de Santa Cruz, esquina á la calle de Salas.

Leemos en un periódico que tanta fué la cantidad de sardina que días pasados se pescó en las inmediaciones de la costa de Puerto-Colom, que apesar de haber enviado grandes remesas á los pueblos vecinos, se vendió en la pescadería de Felanitx á un real el kilogramo.

Esta madrugada promovían escándalo en la vía pública tres borrachos que fueron acompañados á sus respectivas casas por otros compañeros de infortunio.

Esto ahora es moneda corriente, á causa de los innumerables bailes de máscaras.

Un pequeño escándalo ocurrió anteanoche en la calle de Vallori promovido por dos mujeres, durante la reyerta mas de media hora.

Suponemos que dichas mujeres habrán sido citadas para comparecer ante la Alcaldía.

Esta mañana eran arrancados por varios operarios del ayuntamiento algunos de los plateros sembrados en la plaza de Santa Eulalia.

Dichos árboles deben ser trasladados á la Plaza de Atarazanas y calle de la Unión con objeto de cubrir las faltas que en dichos sitios existen.

Vimos el sábado, que por varios operarios albañiles se estaba desahojando una parte de la calle de Muntaner; suponemos si será con el objeto de que sea arraglada de nuevo pues bien la necesita.

Un carruaje de recreo tirado por un caballo que al anochecer de ayer iba por la carretera de Manacor, al llegar al kilómetro cuatro espantóse la caballería saliendo á todo correr.

Gracias á la habilidad del conductor no hubo más consecuencias que el susto consiguiente.

Ayer por la noche se estaban dando de cachetes dos sujetos algo alcoholizados, en las inmediaciones del punto denominado *Sas quatre campanas*.

Con la intervención de dos caballeros que acertaron á pasar por dicho sitio, se logró que los contentados cesasen en su reyerta haciéndoles tomar caminos opuestos.

En todas las sociedades los bailes de máscaras estuvieron sumamente concurridos y especialmente el de la *Asistencia Palmesana*, pues llegó momento en que era imposible poder transitar ni por los salones ni por el café.

El del Teatro Circo Balear, también estuvo regularmente concurrido.

Animado se vió anoche el Teatro de la sociedad de Obreros Católicos, donde se pusieron en escena el drama en tres actos, titulado *Miserias humanas*, y la pieza en un acto *El Gastrónomo sin dinero*, habiendo sido aplaudidos los aficionados que en ellas tomaron parte.

Como habíamos anunciado se celebró anoche en el Teatro de la sociedad la *Constancia* la función á beneficio de la Sra. Clar poniéndose en escena la comedia en tres actos y un prólogo, *Mariana* y la pieza en un acto *Champagne*.



Doña Francisca Escat y Martínez

DE PALOU DE COMASEMA

Falleció el día 15 del corriente

E. P. D.

Su desconsolado esposo D. José y afligidos padres, hermanos, hermanos políticos, tíos, primos y demás familia, suplican á sus amigos y conocidos á quienes por descuido involuntario no se les haya pasado aviso, se sirvan tenerla presente en sus oraciones y asistir al funeral que para su eterno descanso se celebrará el martes 19 del actual, en la parroquial iglesia de San Nicolás, á las diez y media de la mañana.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis, se ha dignado conceder cuarenta días de indulgencia á los fieles que asistan al funeral y otros 40 á los que aplicaren algún sufragio por el alma de la finada.

La función resultó del agrado del público por lo bien ajustada, notándose un gran interés entre los aficionados para salir airosos en sus respectivos papeles.

La beneficiada al final de cada acto fué llamada repetidas veces al palco escénico compartiendo los aplausos con ella los Sres. Manera y Balaguer.

Varios aficionados en obsequio de la beneficiada cantaron escogidas piezas que fueron acompañadas al piano que el Sr. Martí.

Copiamos del Sólter las siguientes líneas:

«De un hecho tan punible como repugnante se ha ocupado estos días la pública opinión en este pueblo. Según parece, un paisano y un carabnero domiciliado éste en la calle de la Luna, abusando villanamente de la candidez de un muchacho falto de juicio, condujéronle, seducido por promesas halagadoras, á casa del segundo, y una vez en ella, despues de otras cosas que se resiste nuestra pluma á publicar, infirieron al desgraciado algunas quemaduras, que si bien no han resultado de tanta consideración como en un principio se dijo, no por esto quitan al hecho la gravedad de que se consideró revestido ya desde que empezó á circular la noticia.

Nos abstemos de dar más detalles, toda vez que de lo sucedido tienen conocimiento el jefe de esta Sección de carabineros, quien á su vez dió parte á sus superiores, y á la Autoridad judicial.»

El sábado por la noche, un sujeto que despues de haberse afeitado en la barbería que hay en el camino del Molinar de Levante cerca del *Porticolet*, se dirigia á su casa que la tiene por los alrededores de la iglesia de dicho casero, tuvo la desgracia de resbalar al hallarse cerca de la Petrolera cayéndose al mar y causándose la rotura del húmero.

A los gritos de la víctima, acudieron varios vecinos que le prestaron toda clase de auxilios, conduciéndole más tarde á su casa.

Teatro

El sábado por la noche se puso en escena por segunda vez á petición de los señores abonados la conocida obra de Dumas.

La Sra. Tubau estuvo admirable en su papel de *Margarita Gautier* que lo interpretó de un modo magistral.

Las demás artistas que la acompañaron en la representación estuvieron regularmente bien.

×

París fin de siglo resultó algo frío, en la representación no oyéndose otros aplausos que los tributados á la Sra. Tubau y á la señorita Suarez, que dijeron su papel con la acostumbrada perfección.

El *minué* regular, á pesar de que se aplaudió obligando á repetirlo.

Tanto la función de anoche, como la del sábado, se vieron sumamente concurridas, no encontrando localidad alguna.

×

Esta noche se pondrá en escena el drama en cuatro actos, *La esfinge*, en el que tanto se distingue la Sra. Tubau.

Dícese que el viernes, beneficio de la señora Tubau, se asistirá al teatro de etiqueta.

El día oficial

19 Febrero 1895

Asociaciones.—Los fundadores ó iniciadores de una Asociación, 8 días por lo menos antes de constituirse, deben presentar al Gobernador de la provincia dos ejemplares firmados de los Estatutos, Reclamentos, Contratos ó acuerdos por los cuales haya de regirse, expresando claramente en ellos la denominación y objeto de la asociación, su domicilio, la forma de su administración ó gobierno, los recursos con que cuente ó con los que se proponga atender á sus gastos, y la aplicación que haya de darse á los fondos ó haberes sociales caso de disolución, no pudiendo adoptar una denominación idéntica á la de otra ya registrada en la provincia ó tan parecida que ambas puedan fácilmente confundirse. En el acto mismo de la presentación se devolverá á los interesados uno de los ejemplares con la firma del Gobernador y sello del Gobierno de la provincia, anotando en él la fecha en que aquella tenga lugar. También debe darse cuenta, dentro del plazo de ocho días, de los cambios de domicilio que la asociación verifique. En el caso de negarse la admisión de los documentos expresados, los interesados podrán levantar acta notarial de la negativa, con inserción de los documentos, la cual surtirá los efectos de la presentación y admisión de los mismos. (Art. 4 y 8 apartado 2 de la ley de Asociaciones de 30 Junio de 1887).

Sociedades y Corporaciones

Cambio Mallorquín

La Junta de gobierno de esta Sociedad ha acordado convocar á la general ordinaria para el 24 del actual á las doce de su mañana en el local que ocupan las oficinas, á los efectos prevenidos en el art. 17 de los Estatutos.

En la secretaría se hallará expuesta al público la lista de los señores accionistas que tienen derecho á votar; debiéndose presentar las personas que han concurrido, á recoger la papeleta de asistencia con la debida anticipación.

Se hace presente que con arreglo al párrafo primero, artículo 21 de los Estatutos, las cartas de representación se admitirán una hora antes de la designada para la celebración de la junta.

Palma 9 de Febrero de 1895.—Por El Cambio Mallorquín—El Presidente, Pedro Sampol.—P. A. de la J. de Gobierno—el Secretario, Antonio Valentí. 12—6

×

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares

Asociación de Beneficencia

Por acuerdo de la Junta Protectora y con arreglo al artículo 16 de los Estatutos, esta Asociación celebrará Junta general ordinaria el día 23 del corriente á las doce de la mañana en el local que ocupan sus oficinas, Calle de Julio n.º 2.

Los Sres. Subvencionistas que deseen concurrir á dicha junta se servirán recoger la correspondiente papeleta de asistencia que les será facilitada en las citadas oficinas durante las horas de despacho.

Palma 13 de Febrero de 1895.—Por la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares.—El Presidente, Francisco Manuel de los Herreros.—P. A. de la J. P.—El vocal de turno, Antonio Sbert y Canals.

†

D. Juan Ferrer Rosselló
HA FALLECIDO

—(Q. E. P. D.)—

Su desconsolada esposa, hermanos, hermana y demás familia, suplican á sus amigos y conocidos se sirvan tenerle presente en sus oraciones y asistan al turno de misas que se celebrará mañana en la capilla de la Virgen de la Salud en la parroquial iglesia de San Miguel, desde las 8 á las doce de la misma.

No se invita particularmente.

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Continuarán en Santa Cruz; exposición á las seis; á las diez misa mayor. Al anochecer, conclusión del Triduo y la reserva.

Otras funciones

En Montesión, á las siete y media, se practicará el ejercicio de S. Alonso Rodriguez.

Visita á la Corte de María

A la Virgen de Luch, en San Nicolás.

Teatro Principal

Compañía cómico-dramática

Función para hoy Lunes 18 de Febrero

La esfingie

La primera postura

A las 8 en punto

Entrada general á localidades 1.º 00.—Al paraíso 0.75

Medias entradas 0.75.—Id. id. 0.50

Ultimos telegramas

Lo que dice un doctor

Madrid 18 á las 8.55 m.

Dicen de París que el doctor Potain ha insistido en asegurar que se opuso con empeño á que efectuara el viaje el Sr. Ruiz Zorrilla.

Ha dicho que un enfermo en iguales condiciones vivió seis años con un tratamiento suyo.

Expulsados.—Rechazados

Madrid 18 á las 9.15 m.

En Bruselas han sido expulsados cuatro anarquistas italianos á instancias de la población.

Quince mil chinos han atacado á la población de Haicheng siendo rechazados y sufriendo considerables bajas en las tropas.

Prohibición de visitas

Madrid 18 á las 9.15 m.

En el trayecto desde Barcelona á Valencia han insistido los acompañantes del señor Ruiz Zorrilla en prohibir que le visiten á fin de evitar el desaliento que le producirían las continuas entrevistas de sus correccionarios.

Continua el viaje

Madrid 18 á las 9.30 m.

El Sr. Ruiz Zorrilla, pasó la noche en la posada de Santa en Rosa Carcagente.

A las siete de la mañana ha salido para Vergel.

Llegará á Villajoyosa á las cinco ó á las seis de la tarde.

Manifestaciones del embajador marroquí

Madrid 18 á las 9.45 m.

8.55 m.

Insistese en asegurar que el embajador marroquí Sidi Brisha pide el aplazamiento de la delimitación de la zona neutral hasta que se consiga la completa misión de las kábilas.

Respecto á la indemnización, dijo que se pagaría en barras de plata, en vista de la dificultad de reducirla á moneda, añadiendo que se abonarían los gastos de acuñación.

Además, pretende que se condonen los intereses del primer plazo de indemnización y piensa pedir ventajas en caso de que se pague en oro.

El Gobierno se muestra complaciente.

Mencheta

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner